

Les Pasteurs pour la Paix annoncent une nouvelle visite solidaire à Cuba



La Havane, 20 juin, (RHC).- Les Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique nord-américaine, sont attendus à Cuba, lundi prochain.

Malgré l'hostilité croissante de l'administration Trump, malgré les nouvelles restrictions sur les voyages à Cuba, les Pasteurs pour la Paix tiennent leur engagement de lutte pour la levée du blocus de notre pays décrété officiellement par Washington, en février 1962.

Les Pasteurs pour la Paix viennent de parcourir une quarantaine de villes des États-Unis pour expliquer les conséquences du blocus et collecter de l'aide humanitaire pour le peuple cubain.

Les 37 membres de cette organisation œcuménique attendus lundi à La Havane sont résolus à défier les lois hostiles de Washington contre notre pays.

Dans un tweet, le président Miguel Díaz-Canel a qualifié les Pasteurs pour la Paix de « conséquents envers leur opposition historique au blocus » et il poursuit : « Une fois de plus, Cuba reçoit l'amour et la solidarité des Pasteurs pour la Paix. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193944-les-pasteurs-pour-la-paix-annoncent-une-nouvelle-visite-solidaire-a-cuba>



Radio Habana Cuba